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父母会会員各位 

柿生保育園・柿生かきっこ保育園父母会 

 

★☆★ かっきーまつりアンケート結果および会計報告 ★☆★ 

 

おだやかな新春をお迎えのことと存じますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

先般、１１月に行われましたかっきーまつりでは、多大なるご理解、ご協力を頂きありがとうございま

した。皆様のおかげで無事に開催することができました。今回は、行事後にご回答いただいたアンケー

ト集計結果について、会計報告と併せてご報告いたします。 

今回のアンケート結果をもとに、よりよい行事運営に努めてまいりたいと思いますので今後ともどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

◆かっきーまつりアンケート結果  回答総数 ７１名 〈内訳：保護者７１名（内クラス役員：１１名）〉 

 

【かっきーまつりの開催日時・開催方法について】日曜日（9:30～15:30）の開催、また各年齢で参加

時間帯を分ける分散型での開催でしたが、どのように感じられましたか？（71件の回答） 

 

 

【かっきーまつりの開催日時・開催方法について】良かった点、気になった点など、ご意見をお聞かせくだ

さい（47件の回答） 

⚫ 日曜日の開催ということで、参加可能な方が多くよかったと思います（複数回答あり） 

⚫ （開催時期が）暑くも寒くもなくちょうど良い。 

⚫ 分散での開催だったので、密になることもなく過ごしやすかったです（複数回答あり） 

⚫ 分散型でゆっくりのんびりできた反面、お祭りらしい盛り上がりがなかったように感じる（複数回答あ

り） 

⚫ 先生と子ども自身もゆっくり交流を持つことが出来て、親も普段なかなか先生と話せないので貴重な

時間をもてて嬉しかった。 

⚫ かきっこの先生方がどのコーナーにいたので、本園を知らないかきっこ組は子どもも親もありがたか

った。 

⚫ 入口の問診票受け渡しや体温測定がすこし混雑している印象でした！ 

⚫ 先生方の協力体制が素晴らしかったです。ありがとうございました！ 

⚫ 今回は外部の人達はいなかったので、入ってはいけない遊具をわかりやすくする、駐輪場もポールを

立てる等の整備をしておけば、警備についてはそこまで手厚くする必要はなかったのではないかなと

思います。 



⚫ 兄弟どちらかにまとめて、は親としては楽でしたが、下の子が『僕のお友達はいないのか？』とちょっ

と寂しいことを言っていました。 

⚫ チケットに事前の記名が必要であることが、封入済みの封筒から読み取れたらもっと良かったと思い

ました 

 

【出店について】お店の配置や混雑時の対応などについて、どのように感じられましたか？（71件の回答） 

 

 

【出店について】良かった点、気になった点など、ご意見をお聞かせください（40件の回答） 

⚫ 子供達が楽しめる様な工夫がたくさんしてあり良かったと思います。先生や役員さん達の盛り上げも

あって楽しいお祭りになりました。 

⚫ お菓子やゲームは、年齢に合わせて選べる点が良かったと思います（複数回答あり） 

⚫ すぐにお店を周り終わってしまったので、フリーで遊べるゲームなどがあったり、体操や音楽を流して

歌ったりできると良かったと思います（複数回答あり） 

⚫ 鬼が怖いと言って的当てが出来なかったので、鬼ではなく可愛い動物でもよかったのかなと思った。 

⚫ あかちゃんゲームコーナーは、ゲームひとつひとつをもう少し間隔を離せたらよりよかったのかなと思

いました。そこで団子状態だったので。 

⚫ 子供が乳幼児用のゲームにも行きたがったので、動線を分けているといいと思いました。 

 

【子どもたちの様子について】子ども達の感想や喜んでいた様子、持ち帰った品物についてなど、ご家庭で

のお話をお聞かせください（58件の回答） 

⚫ 日常とはまた違った形で先生方やお友だちと交流出来てとても嬉しそうでした！ 

⚫ 最初はいつもと違う保育園の様子に固まり気味でしたが、家に着くと『またやりたい、また行きたい』

と言っていました！ 

⚫ クジ引きで当たったボールが嬉しかったようで、何度も家で投げて拾ってを繰り返し、楽しんでいる。

1歳でも取り扱えるサイズのボールでとても有難い。 

⚫ 年長の兄も、一歳クラスの妹も何度も｢楽しかったね｣と言っていました。くじのわくわく感、お土産を

家で開けるドキドキ感、、焼きそばや綿菓子など以前のものがなくても、また違った喜びがあり、充分

楽しめました。 

⚫ お友達や先生に会えて楽しかったようで、お土産をキラキラした目で見て喜んでいました。 

⚫ ゲームの景品の光るやわらかいヨーヨーは、とても気に入っていて、家でも何度も遊んでいます。同じ

ものを持っていた友達を覚えていて、嬉しそうに話してくれました。また、兄弟姉妹の時間に合わせて

参加する予定の友達に会えなかったことを残念がる様子も見受けられました。 

⚫ とても楽しそうでした！初めての保護者有りのお祭りだったので、とても思い出に残りました。 



⚫ くじびきの景品にあったミッキーマウス型のシャボン玉ですが、息を吹きかける部分が小さかったた

め、小さいお子さんは少々苦戦されていました。 

 

《クラス役員向けアンケート》 

【事前準備について】役員会の回数やかっきーまつりに向けての準備時間などについて、どのように感じ

られましたか？（11件の回答） 

 

 

【事前準備について】良かった点、気になった点など、ご意見をお聞かせください（4件の回答） 

⚫ 自分の仕事の都合でバタバタしてしまったところを反省しています。お菓子は１週間前に買い出し、袋

詰め作業等は前日に行いました。発注個数が比較的少なかったため、他の役員さんや大役の方にサ

ポートしていただき、無事に進めることができました。保育園に入園して初の親子行事でもあったた

め、過年度の様子などお話しいただいた保護者の方には大変感謝しております。 

⚫ 事前準備をもう少し手伝うことができた方が大役員の負担が減ったのかもしれないと思う。 

⚫ 思ったより時間もかからずスムーズにできた 

⚫ 役員全員参加出来ないので話し合いが中々思う様に進まず苦戦した。その中でも意見を出し合い最

終的にまとめられて良かった。 

 

【企画書等について】今年度の企画書・報告書、仕入れ報告書の記入方法について、お気づきの点やご意

見などをお聞かせください（3件の回答） 

⚫ 基本的なフォーマットは特に問題ないと思いました。私の担当は品目もそこまで多くなく、スペースに

も困りませんでした。事前に提出する段階で、もっと詳細に書くべきだったなと反省しています。 

⚫ 以前のかっきーまつりと異なり事前チケット制のため記入方法が若干異なり、書き方が変になってし

まったかもしれません。。すみません 

⚫ 報告書の品番・品物を書く欄が小さくて書きづらかった。税込・税抜きなどどちらで書くか示してもら

ったほうが書きやすかった。 

 

【当日の運営について】販売数（今回は予約販売のみ）および店舗の担当人数などについて、どのように感

じられましたか？（11件の回答） 

 



 

【当日の運営について】当日の出店運営について、良かった点、気になった点など、ご意見をお聞かせくだ

さい（6 件の回答） 

⚫ 特に気になる点はありません。 

⚫ 大役の方々、まとめてくださりありがとうございました。とても子どもが楽しみにしていて、当日も楽

しめたのでよかったです。 

⚫ 比較的、人数が少ない時間帯だったため、余裕を持って対応することができました。お店のテントの配

置も良かったです。他の時間帯のことが分からなくて恐縮ですが、お忙しい大役さんのお手伝いをし

たりもすべきだったかと思います。 

⚫ 朝一番でしたが、先生方の動きが完璧でスムーズだった 

⚫ 役員の方が、中には自分のお子さんと回れていなかったのが気になりました。（こちらの当番の回し方

の問題もあります）可能であれば、他の学年での当番にするなどできても良かったのかなと思いまし

た。 

⚫ 今年は学年ごとだったので、思ったよりも早く規定枚数に達した為時間が余ってしまっていた。子ど

もたちが喜んで楽しんでもらえたので良かったです。 

 

▼△ 編集後記 ▲▽ 

お忙しい中、たくさんのご意見、ご感想をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

久しぶりの親子参加かつ初めての分散型開催でしたが、どのご意見、ご感想からも、子ども達が保

育園でも、また、ご自宅に帰った後もかっきーまつりを楽しんでいた様子や、保護者の方々にとっ

ても思い出に残るものであったことが伝わり、暖かい気持ちで集計をさせていただきました。 

紙面の都合上、すべての回答をそのまま載せることができず、大変心苦しく思います。申し訳あり

ません。 

また、役員の方々、先生方、ご準備等本当にお疲れ様でした。皆様のご協力をもって、無事に開催す

ることができました。かっきーまつりの収益金は移動動物園や園への寄贈品などに使用していま

す。皆様のご協力に大役一同、感謝申し上げます。 

今回の反省点なども踏まえ、父母会行事を皆様と一緒により良くしていきたいと思いますので、今

後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

今年度も残すところ三か月強となりました。新しい年度の始まりも見えてくる時期となり、来年度

の大役を決める季節が近づいてまいりました。大役会は父母会行事の運営を通して、保育園と連

携しながら子供たちの園生活の一部を支えています。ご興味のある方や携わってみたいという方

がいらっしゃいましたら、大役または宅石先生までぜひお声掛けください♪ 


